

AsiaNews.it

En Beijing, el adiestramiento 'patriótico' de los curas de Mindong. ¿'Es todavía Iglesia católica esta'?

de Deng Wenlong

Miembros del Partido y del Frente Unido, profesores universitarios y obispos patrióticos han transformado sacerdotes que eran en un tiempo "subterráneos" en perfectos "funcionarios de Estado". El informe de la Asociación Patriótica.

Roma (AsiaNews) – "¿Es todavía esta Iglesia, católica?": así comenta un joven chino la lectura del texto que ofrecemos hoy en traducción integral, en lo que se refiere a los "cursos de formación" que se realizaron en Beijing por los sacerdotes de la diócesis de Mendong (Fujian) que han adherido a la Asociación patriótica. Como se sabe, en Mindong- que debía ser el "proyecto piloto" del acuerdo sino-vaticano- se convirtió en obispo ordinario Zhan Silu (ex excomulgado reconciliado con el Papa); Mons. Guo Xijin obispo subterráneo, aceptó ser retrocedido a obispo auxiliar por pedido del pontífice. [Pero éste no obtuvo el reconocimiento del gobierno porque Beijing exige que él firme la adhesión a una Iglesia "independiente"](#). Muchos sacerdotes- en su mayoría es del ramo subterráneo-no aceptó firmar. Pero algunas decenas lo hicieron. Por esto, el Partido, junto a mons. Zhan Silu organizó del 21 al 27 de julio un "stage" en Beijing en Beijing, donde miembros del Partido, profesores, cuadros del Frente Unido los han introducido al trabajo de sacerdotes que deben llevar adelante el socialismo, sinicizar a la Iglesia, amar antes la patria y luego la religión, desarrollar "una Iglesia independiente, autónoma y democrática".

Reportamos a continuación la traducción del original chino del informe de esos días, realizado por un miembro de la Asociación Patriótica de Fujian, Deng Wenlong. En perfecto estilo "político" el autor elenca las amapolas del Partido, los proyectos preparados por los sacerdotes, las visitas a Ma Yinglin y Guo Jincai (ambos ex excomulgados, reconciliados por el Papa). Da impresión que el Evangelio esté citado sólo una vez la palabra "Jesús", jamás. Como muy expertos pusieron en luz en estos últimos meses, el Partido y el Frente unido están transformando la Iglesia católica oficial en una Iglesia de Estado y los sacerdotes en "funcionarios". Alguno dice que también en Italia, Francia y Austria sucedía así. Cierto, pero estamos hablando de uno, dos siglos hace. Pero China no pretende ser un Estado modernísimo y a la vanguardia? (B.C.)

Entre el 21 y el 27 de julio, se realizó en el Instituto Central del Socialismo el curso de formación sobre el trabajo de la Iglesia católica de Fujian (Ningde). Este curso de formación fue organizado por el Instituto Central del Socialismo, en colaboración con el Frente Unido de la provincia de Fujian. El miembro del Partido del Instituto Central del Socialismo y vicerrector del Frente Unido de la provincia de Fujian, Wen Xiongyu, el comité permanente municipal de Ningde y el director del Frente Unido, Lin Hong han respectivamente tomaron parte en las ceremonias de apertura y clausura del curso. Así han alentado a los participantes del curso a conocer la propia posición, el rol y la misión, dar importancia a esta preciosa oportunidad de formación, estudiar y participar activamente mejorando las propias cualidades generales y bajo la guía de los valores fundamentales del socialismo, llevar adelante el amor por la Patria y la religión continuando a recorrer la vía de la sinización de la religión, una vía que esté conforme a la sociedad socialista y al final participar activamente en el desarrollo de una Iglesia independiente, autónoma y democrática.

Hay 33 sacerdotes provenientes de varias parroquias de la diócesis de Mindong y más de 20 funcionarios de los asuntos religiosos de Ningde que participaron en este curso de formación. La organización invitó a diversos profesores respectivamente de la Universidad de Beijing, PLA National Defence University (la universidad del ejército- ndr) y el Instituto central del Socialismo. Ellos hicieron brillantes intervenciones en mérito al socialismo con características en la nueva era de Xi Jinping, las tradiciones y la cultura chinas, la sinización de la religión, las situaciones actuales en China, el trabajo de la Iglesia católica, las políticas y la doctrina religiosa, la historia y la cultura de la religión. Durante el tiempo libre, los participantes han podido además visitar la Academia de teología y filosofía de la Iglesia católica en China, la Asociación Patriótica y la Conferencia episcopal china, recibiendo una cordial acogida por parte del obispo Ma Yinglin, presidente de la Conferencia episcopal china y del obispo Guo Jincai, vice presidente y secretario general de la Conferencia Episcopal china. Las lecciones y las actividades del curso se desarrollan alrededor del tema "guiar a la Iglesia católica recorrer un camino conforme a la sociedad socialista", las modalidades de enseñanza fueron por lo tanto muy ricas y aplaudidas por los participantes; ellos han integrado las lecciones dadas por los expertos-profesores con la interacción entre profesores y los estudiantes.

El curso de formación es una plataforma que integra la teoría con la práctica. obteniendo así un resultado evidentemente positivo. Al concluirse del curso, el obispo de la diócesis de Mindong, Zhan Silu, vice-presidente de la Conferencia Episcopal china, director de la Asociación Patriótica de la provincia de Fujian y responsable del presente curso de formación habló de los tres resultados obtenidos con el curso: ante todo, los estudiantes claramente han comprendido la dirección de desarrollo del futuro, la misión y los valores que un cristiano debe tener: o sea llevar adelante con determinación el camino de sinización. En segundo lugar, los participantes comprendieron claramente las responsabilidades a las cuales son llamados, en cuanto sacerdotes y protagonistas del progreso social que, durante el proceso de sinización del Catolicismo, debe cumplir sus propias funciones contribuyendo a la unidad y a la armonía de la Iglesia católica en China. En tercer lugar, han claramente comprendido la misión histórica dadas por la presente época, o sea mantener la unidad, amar a la Patria y la religión: ésta es por lo tanto la misión divina que la presente época confiere a cada cristiano.

"Espero sinceramente que vosotros reporten a vuestras parroquias el fruto de estos estudios, compartiéndolos con los fieles y sembrándolos para que vuestra parroquia pueda desarrollarse en modo sano y perpetuo". A todos los religiosos participantes, el obispo Zhan Silu dijo: "En acuerdo con las enseñanzas del Evangelio, cumpliremos nuestros deberes, construiremos nuestra confianza, estudiaremos y pondremos en práctica el espíritu transmitido por las conferencias nacionales y provinciales sobre el trabajo religioso, profundizaremos el contenido de la doctrina católica al fin de favorecer la armonía social, el progreso y una cultura positiva, llevar adelante con determinación la sinización de la religión, continuaremos recorriendo un camino conforme a la sociedad socialista. Debemos contribuir en la creación de una nueva realidad en la diócesis de Mindong y en la Iglesia católica

de Fujian y en nombre de la diócesis de Mindong, debemos además dar nuestra contribución al desarrollo de la Santa Iglesia en China".



14/08/2019 16:29:00 - Asia del Este China

2003 © All rights reserved - AsiaNews C.F. e P.Iva: 00889190153 - GLACOM®